

CAI EA5
C185
AUG 25/76
DOCS

Indicador de

Canadá



Año IV, No. 17

25 de agosto de 1976

Ottawa, Canadá.

La conferencia del Habitat echa un vistazo a un sistema canadiense de eliminación de desperdicios, 1

Foro Habitat - primo del Habitat, 4

Contribución a la investigación sobre la esclerosis múltiple. Aislamiento de virus animal, 5

Diversión, juegos y, al mismo tiempo, adiestramiento, 7

Investigaciones sobre energía nuclear, 7

Noticias breves, 8

La conferencia del Habitat echa un vistazo a un sistema canadiense de eliminación de desperdicios

Entre las numerosas demostraciones, películas y muestras exhibidas en Habitat, la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Asentamientos Humanos, celebrada en Vancouver del 31 de mayo al 11 de junio, se exhibió una película demostrativa del invento canadiense para eliminar residuos. Este sistema, denominado CANWEL*, que se describe más abajo, fue ideado por el Instituto Nacional de la Vivienda e Hipotecas.

Los delegados a la Conferencia - más de dos mil personas - y los participantes en el Foro Habitat - unas 5.000 personas que representaban a organismos no gubernamentales - fueron invitados a visitar los laboratorios de la Fundación de Investigaciones de Ontario, sita en el parque Sheridan, Mississauga, cerca de Toronto, donde se está elaborando y perfeccionando el proyecto. El año próximo se instalará un equipo de demostración en un edificio de apartamentos de Toronto.

En su constante búsqueda de soluciones a largo plazo, Canadá, por intermedio de su organismo federal de la vivienda - Instituto Nacional de la Vivienda e Hipotecas - ha dedicado 15 años de labor a proyectos conducentes a un sistema global de eliminación de residuos.

El estudio multifacético del Instituto aborda los problemas de depuración de aguas residuales, utilización de agua dulce, conservación de energía, protección del ambiente y desarrollo de una tecnología económica de eliminación de residuos que dé como resultado efluvios prácticamente puros, corrientes de alta calidad, sin las desventajas del cloro

El 6 de junio se aprobó en el Foro Habitat la resolución que exigía aguas limpias en el mundo entero para 1990. El Ministro de Justicia Ron Basford, líder de la delegación canadiense, prometió que todas las comunidades canadienses tendrían aguas limpias en 1980.

* El proceso CANWEL está pendiente de patentes tanto en Canadá como en el extranjero. El nombre constituye una marca de fábrica registrada, propiedad del Instituto Nacional de la Vivienda e Hipotecas.

